

Vos questions / nos réponses

## Arrêt cannabis

Par [Profil supprimé](#) Postée le 25/01/2013 16:44

Peut-on faire nettoyer son sang pour pouvoir arreter de fumer la cannabis?  
je voudrais nettoyer mon corps le sang! svp

---

**Mise en ligne le 25/01/2013**

Bonjour,

Il est inutile de pratiquer une opération visant à renouveler tout le sang de votre corps. Le THC (TetraHydroCannabinol delta 9), principal cannabinoïde et principe actif du cannabis ne reste présent et détectable que 24h dans le sang. Au delà de ce délai, toute trace de THC dans le sang a disparu. Il est donc inutile ( en plus d'être extrêmement couteux) de procéder à une telle opération. Le cannabis est un produit qui s'arrête relativement facilement sans avoir besoin de passer par une hospitalisation ou un sevrage. Il n'existe pas d'ailleurs de traitement médical particulier à visée substitutive pour le cannabis. Si vous rencontrer des difficultés à arrêter, vous pouvez vous adresser à la structure dont nous faisons figurer les coordonnées ci-dessous. La prise en charge y est anonyme et gratuite.

Cordialement

---

**Pour obtenir plus d'informations, n'hésitez pas à prendre contact avec les structures suivantes :**

---

**[Association Addictions France 14-CSAPA Rive Droite](#)**

41 Avenue Père Charles de Foucauld  
Pôle Santé Grâce de Dieu  
**14000 CAEN**

**Tél : 02 31 52 95 90**  
**Site web : [addictions-france.org](#)**

**Accueil du public :** Du lundi au vendredi de 9h à 18h. Fermeture le mercredi à 17h30.

**Service de prévention :** Intervention de prévention et de formation sur demande - Contacter le siège au 02 31 85 35 21

**Consultat° jeunes consommateurs :** Consultation des jeunes de moins de 25 ans à la Maison des Adolescents: lundi et mercredi après-midi sur rendez-vous Lieu : 9 place de la Mare à Caen, Tél. 02 31 15 25 25 (assurée par l'infirmière du centre de soin).

[Voir la fiche détaillée](#)